

1. Juli 2024 / 22

Austrian Airlines startet Winteroffensive in Innsbruck - Flugangebot zwischen Wien und Innsbruck wird erweitert und vier neue touristische Direktverbindungen aufgenommen

- 19 wöchentliche Flüge von Wien nach Innsbruck im Winter 2024/2025
- Ab Dezember wöchentlich von Innsbruck nach Brüssel, Copenhagen und Warschau,
 Amsterdam wird weiterhin einmal wöchentlich direkt angeflogen
- Direktverbindungen nach Stockholm und Billund zur Ski-Hochsaison
- CCO Michael Trestl: "Mit unserem erweiterten Flugangebot zwischen Wien und Innsbruck bieten wir unseren Gästen nun mehr Flexibilität sowie vier direkte Tourismusverbindungen nach Tirol. Wir sehen uns als Teil der Tiroler Wirtschaft, unser Anspruch spiegelt sich in unserem Flugprogramm wider!"

Austrian Airlines erweitert ihr Flugangebot zwischen Wien und Innsbruck für den kommenden Winterflugplan 2024/2025. Ab Ende Oktober 2024 bis einschließlich März 2025 wird die Strecke bis zu dreimal täglich bedient. Auch für den Incoming Tourismus gibt es gute Neuigkeiten: Von Dezember bis Anfang März werden die Ziele Brüssel, Copenhagen und Warschau wöchentlich direkt aus Innsbruck angeflogen. Amsterdam wird in der kommenden Winter-Saison nun über einen längeren Zeitraum wieder einmal wöchentlich bis Ende März bedient.

Auch der heimische Skitourismus darf sich freuen, denn zur Skihochsaison werden die Strecken Stockholm und Billund als Charter direkt aus Innsbruck bedient, sodass Urlauber entspannt an ihr Tiroler Ziel kommen.

"Mit unserem erweiterten Flugangebot zwischen Wien und Innsbruck bieten wir unseren Gästen nun mehr Flexibilität sowie vier direkte Tourismusverbindungen nach Tirol. Wir sehen uns als Teil der Tiroler Wirtschaft, unser Anspruch spiegelt sich in unserem Flugprogramm wider!" zeigt sich Michael Trestl, CCO von Austrian Airlines, erfreut.

Der Geschäftsführer des Innsbrucker Flughafens, Marco Pernetta, zeigt sich hocherfreut über das Engagement der Austrian im kommenden Winter: "Wir sind sehr froh, dass Austrian mit der Erhöhung der Frequenzen auf der für den Flughafen Innsbruck wichtigen Wien-Strecke sowie der Aufnahme neuer Europa-Strecken an den Winterwochenenden ein klares Bekenntnis zum Standort Innsbruck abgibt."

Neben dem erweiterten Austrian Streckennetz wird auch die Lufthansa Airlines die Strecke zwischen Innsbruck und Frankfurt 11 Mal die Woche bedienen, sodass auch über Frankfurt eine Anbindung in die Welt gesichert wird. Zusätzlich wird die seit Sommer 2024 angebotene Lufthansa Express Bus Verbindung mit bis zu vier täglichen Fahrten an das Drehkreuz München im Winter fortgeführt.

Die Flugzeiten im Überblick

Strecke	Flugnummer	Flugtage
Innsbruck – Wien	OS 915	Mo, Di, Mi, Do
Innsbruck – Wien	OS 903	Sa
Innsbruck – Wien	OS 905	Täglich
Innsbruck – Wien	OS 901	Täglich
Wien – Innsbruck	OS 916	Mo, Di, Mi, Do
Wien – Innsbruck	OS 904	Sa
Wien – Innsbruck	OS 906	Täglich
Wien – Innsbruck	OS 902	Täglich
Innsbruck – Brüssel	OS361BRU-INN OS362 INN-BRU	Sa
Innsbruck – Copenhagen	OS322CPH-INN OS323 INN-CPH	Sa
Innsbruck – Warschau	OS622WAW-INN OS629 INN-WAW	Sa
Innsbruck – Billund	OS2628BLL-INN OS2627 INN-BLL	Sa
Innsbruck- Stockholm	OS2628ARN-INN OS2627 INN-ARN	Sa
Innsbruck- Amsterdam	OS369AMS-INN OS370 INN-AMS	Sa

Flüge sind ab 2. Juli 2024 unter austrian.com buchbar.

Ihr Kontakt für Medienrückfragen:

AUSTRIAN AIRLINES Pressestelle Telefon: +43 (0)5 1766-11231 media.relations@austrian.com http://www.austrianairlines.ag/Press/

DSGVO HINWEIS:

Wenn Sie künftig keine weiteren Pressemeldungen mehr von Austrian Airlines wünschen, senden Sie bitte eine E-Mail an: external.communications@austrian.com

Austrian Airlines

Austrian Airlines ist Österreichs führende Fluggesellschaft mit einem weltweiten Streckennetz von mehr als 120 Destinationen. Mit ihrem Drehkreuz am Flughafen Wien verbindet Austrian Airlines Österreich mit Europa und der ganzen Welt. Als österreichische Heimatairline steht Austrian für höchste Servicequalität und einen verantwortlichen Umgang mit Umwelt und Gesellschaft. Um die globalen Umweltziele zu erreichen, hat sich Austrian Airlines dazu verpflichtet, ihre Netto-CO₂-Emissionen bis 2030 zu halbieren und bis 2050 CO₂-neutral zu fliegen.

Austrian Airlines ist Teil der Lufthansa Group, dem größten Airline Verbund Europas, und Mitglied der Star Alliance, dem ersten weltumspannenden Verbund internationaler Fluggesellschaften.

Hier finden Sie Fotos von Austrian Airlines: https://www.austrianairlines.ag/mediathek/

Eigentümer, Herausgeber, Vervielfältiger: Austrian Airlines AG, Corporate Communications, media.relations@austrian.com. Die Angaben zur Offenlegung gemäß §§ 24 und 25 Mediengesetz sind unter www.austrian.com auffindbar.

